

Communiqué du 26 juin 2002

**Aucune femme députée de la majorité
au Bureau de l'Assemblée nationale**

Ce 26 juin 2002, les membres du Bureau de l'Assemblée nationale ont été nommés. Sur 22 membres, 2 seulement sont des femmes, soit une proportion de 9%.

Paulette GUINCHARD-KUNSTLER , ancienne secrétaire d'Etat aux personnes âgées et députée PS du Doubs est la seule femme nommée Vice-présidente sur les six vice-présidents nommés, elle occupera ce poste en alternance avec Hélène MIGNON, députée de Haute-Garonne.

Marie-Françoise CLERGEAU, Députée PS de Loire-Atlantique est la seule femme secrétaire parmi les 12 secrétaires nommés .

Catherine GENISSON, rapporteure de l'Observatoire de la parité entre les femmes et les hommes, à titre personnel, ne peut que regretter qu'aucune des 40 femmes députées issues de la majorité parlementaire n'ait été nommée à un poste de responsabilité.

Cette absence tend à confirmer ce que le faible pourcentage de femmes investies par l'UMP et l'UDF aux élections législatives avait déjà prouvé : ces partis politiques n'appliquent la loi dite de la parité que lorsqu'ils y sont obligés

A titre personnel, Catherine GENISSON déplore que la parité soit encore considérée comme un obstacle à la carrière des hommes politiques et non comme une exigence démocratique.

Elle déplore que ce manque de maturité politique contraigne les femmes à ne pouvoir s'exprimer que sous forme revendicative.

Catherine Génisson

Députée du Pas-de-Calais
Rapporteuse générale de l'Observatoire
de la parité entre les femmes et les hommes